

Tres destacados divulgadores científicos en el ciclo sobre nuevo periodismo

□ Carlos Briones, Antonio Martínez Ron y Pampa García Molina analizarán en el Ateneo las difíciles relaciones entre ciencia e información

Madrid. - 9 de octubre de 2018

En el marco del ciclo *Sociedad y Nuevo Periodismo – 6 conversaciones*, el próximo miércoles 17 de octubre se celebra un debate que abordará el análisis del momento en que se encuentra la divulgación científica en nuestro país. La sesión, organizada conjuntamente por las secciones de Ciencia y Tecnología junto con la Sección de Información y Comunicación del Ateneo, contará con la presencia de tres divulgadores de primer nivel: el bioquímico [Carlos Briones](#), del Centro de Astrobiología del [CSIC](#), el periodista y escritor [Antonio Martínez Ron](#) y [Pampa García Molina](#), periodista científica y redactora jefe de [SINC](#), la agencia pública de noticias especializada en ciencia.

Hasta hace pocos años, la ciencia era la gran ignorada de los medios de comunicación. Por fortuna, diversos factores han permitido que en los últimos años esta ignorancia empiece a superarse y que los grandes avances que en los últimos decenios se han producido en materias como la medicina, la biología, la investigación espacial, el origen de la vida o la alimentación - por mencionar algunas vertientes de gran repercusión- hayan llegado a la opinión pública y se han incorporado a la vida social a través de los periódicos, la radio, la televisión y las redes sociales.

Los motivos que han permitido este avance, al que aún le queda mucho recorrido, son variados y entre ellos cabe hablar, por ejemplo, de la mayor formación de la opinión pública o del interés de las empresas y las instituciones por transmitir los resultados de sus esfuerzos e investigaciones. Pero sin duda un factor esencial en el actual impulso a la visibilidad social de la ciencia radica en la aparición de una nueva generación d profesionales, científicos y periodistas, que han convertido la divulgación científica en un compromiso personal y profesional y han sido capaces de abrir nuevas vías, hasta hace poco inéditas, para llevar a los grandes públicos las principales novedades en materia de ciencia, innovación y tecnología.

El debate del próximo miércoles es el quinto del ciclo y será presentado por su coordinador [Juan Torres](#), miembro de la [Sección de Información y Comunicación](#) del Ateneo de Madrid. Comenzará las 19,30 y estará moderado por [Juan Iglesias Roldán](#), vicepresidente de la [Sección de Ciencia y Tecnología](#) del Ateneo de Madrid.